

in der Stadtverordnetenversammlung Gladenbach

Gladenbach, den 29.04.2024

Antrag zur Stadtverordnetenversammlung am 16.05.2024

hier: Umsetzung verkehrssichernde Maßnahmen zu den morgendlichen Stoßzeiten (07:00 – 08:30 Uhr) in der Weidenhäuser Straße vornehmen zulassen.

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
sehr geehrte Damen und Herren,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag, über den die Stadtverordnetenversammlung in ihrer nächsten Sitzung einen entsprechenden Beschluss fassen möge:

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt den Magistrat aufzufordern, verkehrssichernde Maßnahmen zu den morgendlichen Stoßzeiten (07:00 – 08:30 Uhr) in der Weidenhäuser Straße umzusetzen.

Zielsetzung ist hierbei das Ermöglichen eines sicheren Schulwegs der Schülerinnen und Schüler der Adolph-Diesterweg-Schule, sowie der auf den Bus angewiesenen Schülerinnen und Schüler für den Zeitraum der Ampel-Ersatzschaltung an der Baustelle Westring.

Begründung:

Zurzeit befindet sich die Bushaltestelle Westring in Umbauarbeiten im Zuge des barrierefreien Ausbaus. Zur Verkehrsregelung im Baustellengebiet wurde eine Ampelanlage installiert, die den Verkehrsbereich des Westrings in den Ortsteil hinein, aus ihm heraus, sowie zum EDEKA hin und den Fußgängerüberweg reguliert. Diese Organisation war und ist zwingend notwendig. Dennoch ergibt sich hieraus folgendes Problem:

Um die Ampelschaltung und daraus resultierende Wartezeiten zu umgehen, fließt der Verkehr nun vermehrt durch die Weidenhäuser Straße. Dieses erhöhte Verkehrsaufkommen, sowie die teils unzulässige Fahrtgeschwindigkeit der Ausweichenden sorgen gerade in Verbindung mit parkenden Autos und/oder der Absperrung an der Brücke zwischen Metzgerei und Pizzeria zu erhöhtem Gefährdungspotenzial.

Die Weidenhäuser Straße stellt für viele Kinder und Jugendliche des Ortsteils den Großteil ihres Schulwegs dar. Das Risiko eines Unfalls muss nach unserem Dafürhalten in der momentanen Situation unbedingt verringert werden.

Robby Jahnke
Fraktionsvorsitzender

Markus Wege
Stellv. Fraktionsvorsitzender